



INFORMACIÓN NACIONAL

RATIFICA EL TEPJF MULTAS A PRI Y TV AZTECA

Hicieron promoción política fuera de los tiempos autorizados por el IFE, argumenta.

Por Fabiola Martínez

Los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmaron las sanciones que impuso el Instituto Federal Electoral al PRI (2.5 millones) y a Tv Azteca (7.5 millones), por difundir mensajes políticos en anuncios publicitarios.

La Sala Superior del Tribunal ratifica lo establecido en la Constitución y el código electoral en el sentido de que los partidos, coaliciones o candidatos no pueden hacer promoción política fuera de los tiempos autorizados por el IFE. (J p.18)

ORDENAN SANCIONAR A ALEJANDRO ENCINAS POR ADELANTAR SU CAMPAÑA

Presentó plataforma a destiempo: TEEM.

Por Israel Dávila

Toluca, Méx., 13 de julio. El Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) resolvió este miércoles que el perredista Alejandro Encinas Rodríguez, quien contendió por la gubernatura en los comicios del 3 de julio postulado por la coalición Unidos Podemos Más –integrada por los partidos de la Revolución Democrática (PRD), del Trabajo y Convergencia–, incurrió en actos anticipados de campaña durante un mitin que encabezó en Ecatepec el 3 de abril, por lo que instruyó al Instituto Electoral mexiquense (IEEM) sancionarlo.

Los magistrados resolvieron por unanimidad que el ex jefe internado del Gobierno del Distrito Federal incurrió en actos anticipados de campaña al celebrar un mitin abierto en precampaña, cuando las reuniones actos en este periodo debían limitarse a militantes. (J p.37)

INVALIDAN LA ELECCIÓN DE LÍDER PANISTA EN BJ

Ordena el TEDF al PAN realizar nueva asamblea. Aplauda Gómez autor de impugnación, resolución de Tribunal; dice Ávila la acatarán.

Por Óscar del Valle

El Tribunal Electoral del Distrito Federal (TEDF) invalidó la asamblea del PAN en la Delegación Benito Juárez, realizada el 9 de abril pasado, en la que se eligió al dirigente delegacional.

La resolución se da luego de la impugnación que uno de los candidatos, Rodrigo Gómez, ingresó ante el TEDF después de la asamblea, argumentando que no había condiciones para garantizar la legalidad, pues no había certeza del número real de militantes en la Delegación. (R /web)

DESCARTA PRESIDENTE DEL PAN COALICIÓN DE SU PARTIDO CON GORDILLO PARA 2012

Una alianza para las elecciones presidenciales será con la ciudadanía: Gustavo Madero.

No se adelantará el proceso para designar candidato; los tiempos los marca la ley, señala.

Por Georgina Saldierna



JUEVES 14 DE JULIO DE 2011

El dirigente del PAN, Gustavo Madero, dijo ayer que su partido ganará las elecciones presidenciales de 2012 estableciendo una alianza con la ciudadanía y con aquellos que busquen la modernización y la democratización del país, luego de descartar una coalición con la lideresa del SNTE, Elba Esther Gordillo.

Si bien se han registrado alianzas con el partido que fundó Gordillo en los estados, agregó que en el país no ve una estrategia de ese tipo. No está en el horizonte, puntualizó antes de participar en la presentación del libro Seguridad Nacional en México: una aproximación a los retos del futuro, que editó la Fundación Rafael Preciado. (J p.20)

PREVÉ AN ADELANTAR LUCHA DE ASPIRANTES

Da Madero opciones para definir candidatura. Negocian panistas método para reducir lista de contendientes por la Presidencia.

Por Carole Simonnet

El dirigente del PAN, Gustavo Madero, planteó ante algunos de los siete aspirantes a la candidatura presidencial varias propuestas para reducir el número de contendientes y tener hacia octubre o noviembre sólo uno o dos de ellos, sin violar la ley electoral por actos anticipados de precampaña.

Según fuentes del Comité Ejecutivo Nacional panista, la primera opción valorada por el dirigente es la de celebrar antes del proceso interno de diciembre una especie de contienda extraoficial en la que los miembros activos y adherentes del partido serían llamados a votar por las plataformas que representen a cada uno de los aspirantes. (R /web)

DEJA CREEL EL SENADO PARA BUSCAR CANDIDATURA DE AN

Beltrones lo abraza y le desea suerte.

Por Andrea Becerril y Víctor Ballinas

Tras un inusual debate, la Comisión Permanente concedió licencia al senador panista Santiago Creel para separarse del cargo por tiempo indefinido, a fin de atender asuntos ajenos a la función legislativa.

Aunque las solicitudes para dejar el cargo casi nunca son motivo de discusión, ayer Pablo Gómez censuró que Creel optara por ese mecanismo y usara al Congreso para incidir en la contienda interna de Acción Nacional por la candidatura a la Presidencia de la República. Sin embargo, priístas, panistas y el senador de Convergencia Dante Delgado salieron en su defensa y advirtieron que es su derecho acudir a ese trámite.

Al final, Creel se presentó en la sala de prensa, donde lo alcanzó el presidente del Senado, Manlio Fabio Beltrones, quien le deseó suerte y lo abrazó. Espero que no nos acusen de estar realizando actos anticipados de precampaña, comentó sonriente el priísta. (J p.16)

MARCAJE PERSONAL A FUNCIONARIOS QUE RESPALDEN A CORDERO, ORDENA EL PRI

Pide Moreira esperar tiempos del partido para elegir abanderado.

Por Enrique Méndez

El dirigente nacional del PRI, Humberto Moreira, pidió a los tres sectores y organizaciones del partido, así como a quienes aspiran a la candidatura presidencial para 2012, esperar a que antes se consolide un proyecto y acatar los tiempos que marcan los estatutos para el proceso de selección interna.

En entrevista al concluir la reunión de ayer de la Comisión Política Permanente del tricolor, dijo que puede haber un solo precandidato, o dos o tres, pero hay que esperar. (J p.16)



EXONERA PRI A ELBA ESTHER; QUIERE ALIANZA

Señala Moreira que no puede frenar la 'cargada' a favor de Peña.

Por Claudia Guerrero

El PRI está dispuesto a buscar una alianza con Elba Esther Gordillo y el Partido Nueva Alianza (Panal), a pesar de los escándalos de corrupción y supuestos desvíos de recursos en los que está involucrada.

Así lo aseguró este miércoles el dirigente nacional del PRI, Humberto Moreira, quien explicó que para su partido lo importante es que existan coincidencias en el proyecto rumbo al 2012. (R /web)

ACUSA TRICOLOR 'GUERRA SUCIA'

Por Claudia Guerrero

El PRI se declaró ayer en "alerta amarilla" al advertir que existe una estrategia impulsada desde el Gobierno federal para golpear a sus candidatos a través de la guerra sucia.

Durante una reunión a puerta cerrada, en la que fueron bloqueados los radios y teléfonos celulares, el dirigente nacional del tricolor, Humberto Moreira, pidió a los consejeros nacionales mantenerse alerta ante la posibilidad de nuevos escándalos que puedan involucrar a su partido. (R /web)

LA ALIANZA CON AN, SÓLO SI ACEPTA PROPUESTAS PERREDISTAS: CÁRDENAS

Un candidato común a la Presidencia debe salir del PRD, asevera.

Por Juan Carlos Flores Carrillo

Colima, Col., 13 de julio. Cuahtémoc Cárdenas Solórzano aseveró que para la elección presidencial de 2012 no ve viable una alianza entre los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD), a menos que los panistas acepten y adopten la propuesta y candidato del sol azteca.

Las coaliciones del perredismo deben ser con partidos afines, pero con el PAN no las veo lógicas, ni viables, ni favorables. Si hay alianza con Acción Nacional debe ser con un candidato del PRD; si los panistas adoptan y aceptan la propuesta del PRD y a su candidato, bienvenidos los votos, dijo en el contexto de la presentación del libro Sobre mis pasos. (J p.18)

VE EBRARD COALICIÓN CON LOS CIUDADANOS

Por Manuel Durán

Al insistir que la izquierda debe tener un sólo candidato presidencial en 2012, el Jefe de Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, consideró que los principales aliados deben ser los ciudadanos sin partido. Al ser cuestionado sobre si aceptaría una coalición con Elba Esther Gordillo y Nueva Alianza (Panal), Ebrard dijo que su postura es a favor de una conjunción de fuerzas, pensando en la sociedad.

"Todas las ciudadanas y ciudadanos que hoy no están en los partidos, ni en ninguno otro agrupamiento y eso es lo que debemos buscar. (R /web)

DESCARTA EBRARD ALIANZA CON EL PANAL

Por Gabriela Romero Sánchez



Marcelo Ebrard Casaubon, jefe de Gobierno del Distrito Federal, aclaró que la propuesta de hacer una coalición con miras a las elecciones presidenciales de 2012 no incluye aliarse con el Partido Nueva Alianza (Panal)

Al interrogarlo sobre si estaría dispuesto a sentarse a negociar con la lideresa del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo Morales, respondió: No estaría pensando en buscar en este momento un acercamiento hacia el Panal, si es lo que me estás preguntando, no lo tengo considerado. (J p.17)

IMITA RAMÍREZ MARÍN A LA CIRT Y ATACA AL IFE

Impugna diputado reglamento de radio y televisión a nombre de la Cámara baja.

Por Guadalupe Irizar

Un día después de que lo hizo la CIRT, el diputado priista y presidente de la Mesa Directiva de la Cámara baja, Jorge Carlos Ramírez Marín, presentó una impugnación al nuevo reglamento de radio y televisión del IFE.

"En mi calidad de presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y en la expresión de los partidos políticos en el seno del Congreso, presentó el presente recurso de apelación", dice el escrito. (R /web)

PIDEN COMISIÓN QUE INDAGUE A PANAL

Por Claudia Salazar y Armando Estrop

Los diputados del PRD propusieron en la Comisión Permanente del Congreso que se integre una comisión especial que investigue el presunto desvío de recursos al Partido Nueva Alianza y que el Sistema de Administración Tributaria informe de las posesiones de Elba Esther Gordillo.

El punto de acuerdo pide que el PRI, aliado del Panal, encabece la comisión que investigue la denuncia del ex director del ISSSTE, Miguel Ángel Yunes, sobre que Gordillo le pidió desviar 20 millones mensuales de esa institución para el partido. (R /web)

PRONOSTICA AMLO CONDICIONES MUY DIFÍCILES PARA LOS COMICIOS DE 2012

Advierte que habrá compra de electores y abuso de la ignorancia.

Por Alma E. Muñoz

En reunión con la estructura del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en el estado de México –el martes por la noche–, Andrés Manuel López Obrador manifestó que los resultados obtenidos en los comicios para gobernador de la entidad, el pasado 3 de julio, advierten que la elección presidencial se dará en condiciones muy difíciles, informó el diputado Agustín Guerrero, uno de los asistentes al encuentro.

Esto se debe al dinero empleado para la compra de electores, el abuso de la ignorancia y la necesidad de la gente, y por el poder informal que tiene la mafia (del poder) no solamente con el control de muchos medios de comunicación, sino la construcción de una burocracia que sustenta esos poderes informales, reveló el legislador. (J p.17)

GORDILLO, SIN CABIDA EN MI PROYECTO: LÓPEZ OBRADOR

Líder corrupta y manipuladora, señala.

Por La Jornada de Oriente



JUEVES 14 DE JULIO DE 2011

Puebla, Pue., 13 de julio. Andrés Manuel López Obrador afirmó que Elba Esther Gordillo Morales nunca tendrá cabida en su proyecto político, porque es una líder sindical corrupta, que manipula a los maestros para robar elecciones y trafica con la pobreza al promover la compra de votos en los comicios.

Aseguró que de ganar la Presidencia de la República en 2012, una de las primeras acciones que llevaría a cabo sería quitar a Gordillo Morales el control sobre la educación del país, que le otorgó el gobierno de Felipe Calderón. (J p.17)

AFIRMA AMLO: SERÉ CANDIDATO

Resiente 'linchamiento mediático'. Pide a coordinadores de su movimiento reforzar el activismo para triunfar en 2012.

Por Érika Hernández y Claudia Guerrero

Andrés Manuel López Obrador afirmó ante los coordinadores de su movimiento en todo el País, que, en cualquier escenario, él será candidato presidencial en 2012, ya sea por uno, dos o los tres partidos de izquierda.

Durante un encuentro con dirigentes del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), la noche del lunes pasado, el tabasqueño sostuvo que está decidido a aparecer en las boletas electorales del próximo año. (R /web)

ARREMETE GORDILLO CONTRA CREEL Y CASTAÑEDA

Por REFORMA / Staff

La presidenta del SNTE Elba Esther Gordillo afirmó que el panista Santiago Creel y el ex Canciller, Jorge Castañeda no tienen autoridad moral para criticarla.

Luego de que Creel señalara que no pactaría con ella en el próximo proceso electoral, la lideresa magisterial reveló que hace dos meses el panista la invitó a desayunar en San Diego y entonces no pensaba lo mismo. (R /web)

LIGAS PRIMERAS PLANAS

JORNADA

<http://www.jornada.unam.mx/2011/07/14/portada.pdf>

REFORMA

<http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110714&pagina=1&ext=pdf>

FUENTES		
N: NOTICIAS	DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	AM: AM
C: CORREGIDOR		PA: PLAZA DE ARMAS
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO		T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
CyP: CIUDAD Y PODER		M: MAGAZINE
EU: EL UNIVERSAL WEB		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB